

...programm“.

#2 - 26.02.1993

Kreppelkaffee als Auftakt für AW-Jubiläum

m. NACKENHEIM — Mit einem Kreppelkaffee eröffnete die Arbeiterwohlfahrt die Veranstaltungsreihe zum zehnten Geburtstag. Groß war die Schar der Besucher, die die Vorsitzende Christa Schneider im ehemaligen Bahnhof begrüßte.

Stimmung lieferten mit Vorträgen und heiteren Einlagen Brigitte Schwittalla, Irene Weißmantel, Thea Seemann, Franziska Ollig, Marlies Hartmann und Gaby Wachter. Musikalisch führte Willi Vanvor durch das Programm. Die Moderation hatte Christa Schneider übernommen.

Der Kreppelkaffee war allerdings vorerst die letzte Veranstaltung in den neuen Räumen, weil die Gemeindeverwaltung wegen der Renovierungsarbeiten im Rathaus die Büros in den oberen Stock des Gebäudes verlegt. Damit die gemütlichen Kaffeemittage an jedem ersten Mittwoch im Monat und der Bastelnachmittag jeweils am dritten Mittwoch im Monat auch künftig stattfinden können, stellt der Jugendclub „Outsider“ seine Räumlichkeiten im Parterre zur Verfügung. Der nächste Kaffeemittag findet am Mittwoch, 3. März, statt.

023